

Evalúan daños que dejó intenso vendaval este viernes en Palmira

Abril 27, 2019 - 07:24 p.m. |

Por: Redacción de El País Palmira

Cuadrillas integradas por funcionarios de la Oficina de Gestión del Riesgo, Secretaría de Infraestructura y el Cuerpo de Bomberos adelantaron un recorrido desde primeras horas de la mañana de este sábado para evaluar los daños y retirar el material vegetal que dejó un fuerte vendaval registrado este viernes en Palmira.

Las afectaciones se dieron especialmente en la zona noroccidental, donde cayeron árboles y varios sectores quedaron sin servicio de energía.

Al respecto, el secretario de Infraestructura, Évier de Jesús Dávila, indicó que uno de las situaciones más críticas se presentó en el barrio El Prado, donde un árbol se volcó sobre una vivienda en la Calle 37a número 42 - 41, además de arrastrar dos postes del alumbrado que debieron ser sostenidos con una máquina para evitar una tragedia.

En este lugar se requirió el apoyo también de los obreros de la empresa de aseo, Veolia, antigua Palmaseo, además de la empresa de Energía, Epsa, que suspendió el servicio mientras se desmembraban con cuidado los brazos del árbol.

Asimismo, un árbol también causó graves destrozos en el polideportivo del barrio Santa Ana, ubicado en la Calle 35 con Carrera 46.



Un árbol se volcó sobre una vivienda en la Calle 37a número 42 - 41, en Palmira. Cortesía para El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Fuerte ventisca tumbó árboles y dejó sin fluido eléctrico varios sectores de Palmira



Un árbol causó graves destrozos en el polideportivo del barrio Santa Ana, ubicado en la Calle 35 con Carrera 46.
Cortesía para El País



Desbordamiento de quebrada daña vía de acceso a La María, zona rural de Palmira

Adicionalmente, en la Carrera 31 con 52, barrio Mirriñao, se desplomaron otros dos sobre la vía, así como a la altura del sector La Versalles, en donde un árbol cayó un punto de venta de apuestas.



Árbol caído en Versalles, Palmira.
Cortesía para El País

"Tuvimos un vendaval muy fuerte que nos originó caídas de árboles en diez o doce sectores y tuvimos que trabajar hasta las doce o una de la mañana de hoy sábado, pero no fue suficiente y esta mañana volvimos a retomar las labores para despejar las vías y solucionar todos los problemas", dijo Dávila.

También se reportó la caída de otro arbusto a la entrada del barrio Zamorano, el cual se desplomó sobre el cableado de la energía por lo que

los bomberos decidieron esperar hasta esta mañana para poder hacer los trabajos de remoción y despejar la vía.

Lea aquí: '[Fuerte ventisca tumbó árboles y dejó sin fluido eléctrico varios sectores de Palmira](#)'.

Por su parte, el director de la Oficina de Gestión del Riesgo, ingeniero Guillermo Arango, manifestó que finalizando la tarde se presentó un vendaval en el costado noroccidental del municipio, lo que originó varias afectaciones de árboles que comprometieron algunas de las vías de la entrada y salida de la ciudad, al igual que al interior de los barrios.

"Tuvimos afectaciones por estos árboles en muchos sectores como Zamorano, la Carrera 31, la Universidad Antonio Nariño, El Prado, Versalles, en Santa Ana y también en la recta Cali - Palmira. Ya estas situaciones se atendieron durante la mañana de hoy sábado y la ciudad se ha recuperado podemos decir que hay normalidad", manifestó Arango.



*Árbol caído frente al Parque del Azúcar, en Palmira.
Cortesía para El País*

Agregó que el fenómeno también afectó diez viviendas en diferentes barrios, pero reiteró que básicamente fue en los barrios del costado noroccidental del municipio y en algunos corregimientos también de estas zonas.

Estas situaciones, afirmó el funcionario, no generaron afortunadamente incidentes graves, solo daños leves, los cuales ya han sido reparados casi todos.

De otro lado, la empresa de energía, Epsa, indicó que se presentaron varios eventos sobre los circuitos del municipio de Palmira debido a un

fuerte vendaval que afectó el servicio de energía en los barrios: Santa Isabel, y Zamorano (norte de la ciudad); El Recreo, corregimiento el Bolo, La Italia, Las Américas y Olímpico (en el sur).

Además, hubo restricción del servicio en el corregimiento de Rozo.

La compañía informó que desplegó varias cuadrillas en la ciudad para atender rápidamente los daños.

En promedio, dijo, el servicio se restableció a los 20 minutos, a excepción de un daño donde hubo caída de redes, el cual tomó una hora y 20 minutos la reparación y el restablecimiento del servicio.

Sin embargo, algunos barrios de la comuna Dos también reportaron la caída del servicio que llegó de manera en el transcurso de la noche y solo se restableció totalmente hacia las 9:00 de la mañana.

La entidad hizo un llamado para que ante cualquier alteración en la calidad de la prestación del servicio de energía la gente se comunique a la línea de atención gratuita 018000112115.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 [VER COMENTARIOS](#) ▼

CONTINÚA **LEYENDO**

AHORA EN **PORTADA**



CONTENIDO PREMIUM